
智行理财网
银行增发对股市？银行增发股本

很多朋友对于银行增发对股市和银行增发股本不太懂，今天就由小编来为大家分享
，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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股票增发什么意思，增发是利好还是利空？

股票增发，被认为是上市公司没钱了，再搞点钱的一种手段。

原则上，这是一件好事，是企业通过公开市场继续募集资金，用于企业发展的一种
形式。

绝大多数企业上市后，如果需要再次融资，往往会采取定向增发的方式进行，仅有
部分企业会采取配股的方式来向全体股东募集资金。

我们要正确地看待融资本身，绝大多数情况都是用于企业的发展，这对于企业是相
对有利的。

当然，不是所有企业烧了钱，就一定会有结果，很多企业拿到钱以后，发展并没有
前进，业绩更是一年不如一年，那么后期定增的资金解禁时，可能还会面临大量的
抛售，打压股价。

所以，定增本身是一种利好，但不同情况下，定增不一定会被解读为利好。

尤其是在市场缺钱的时候，往往会被市场解读为利空。

企业为什么要增发股票

要搞清楚增发到底是利好还是利空，一方面我们要看市场的表现，一方面要理解企
业为什么要增发。

企业在没有上市之前，如果需要钱，其实也是可以通过增发股权的形式来进行的，
可以理解为股东增资。
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当然，有极少数是股东直接注资，但本质上通常会根据注资比例重新约定股权的比
例，类似于增发。

企业增发股份，无非就是缺钱，需要资金。

而增发股份和发债相比，唯一的区别是发债需要还，增发不需要还。

大部分的上市公司，如果经营现金流良好，是不需要募集资金的，每年还能有净利
润。

如果是急需资金，往往会通过质押股权的形式周转。

如果是长期需要资金，往往通过发债的形式募集。

到了采取增发股票来募集资金，往往都不是小数目，资金的用途大部分都是，用于
企业的非常规扩张。

其中，企业间的并购，是定向增发中最主要的用途，因为并购的资金需求量比较大
，而且没法快速变现去偿还。

如果被并购的企业，确实有不错的业绩，那么对于上市公司本身来说，一定是一个
利好。

不仅并购后利润会增长，企业的规模化效应也会更加的明显。

上市公司对于股票的增发，往往也是采取定向增发的形式，以大股东和投资机构为
主，一般不会让普通的散户投资者参与进来。

所以散户投资者能享受到的红利，就是二级市场上，估计上涨的预期，仅此而已。

增发价格的参考性

我们都知道，股票要增发，一定会有股份数量和增发定价。

这个增发定价，就是增发融资的股票价格。

如果定增的价格高于目前的股价，那么股价大概率会涨。

如果低于目前的股价，那么对于股价的带动就很小了。
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可以把定增的价格很单纯地理解为机构入场的成本价。

就像是新股发行的发行价一样，通常给到机构的成本价会略低于市场价格。

而且，这个价格到底是多少，其实是根据企业拿到这笔钱去做并购，未来给企业带
来的利润增长，再通过估值模型计算出来的，并不是拍脑袋的定一个价格。

所以，短期之内，股价往往会以增发价为最低保底线，进行一轮上涨。

只有极少数个股，不会出现上涨，但股价一般也不会跌破增发价格。

这个道理基本上和新股发行类似，破发情况很少。

绝大多数的定增亏钱，一般都在股份解禁的时候。

为什么定增解禁会亏钱

定增的解禁期，通常对于机构，为期一年，而对于内部股东，为期三年。

定增解禁后，投资机构通常会抛售股票。

如果定增效果特别好，企业业绩增长特别明显，那么机构肯定是赚钱的，股价肯定
是涨的。

但是有一些定增，对于企业没有能够产生实际业绩增长的，股价就可能不会有涨幅
，甚至出现下跌。

还有一种情况，是在市场高热度的情况下施行的增发，市场转弱，往往会出现股价
的下滑。

市场低迷，即便股价本身坚挺，由于解禁预期下没有资金去承接解禁盘，那么解禁
前夕，资金会有担忧，股价也会开始下滑。

所以，很多情况下，增发解禁的股票，会出现下跌，跌破增发价为就很常见了。

我们可以理解为，增发的时候，企业是找了机构募集资金，而解禁后，机构就得从
市场上抽水了。

市场承接不住这部分资金，股价自然跌跌不休。
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对于那些增发后，业绩没有明显变化的股票，巨额解禁前，一定要谨慎。

利好无法兑现

股票增发，原则上一定是利好的。

但这就像我们炒作题材股一样，结果需要用时间去验证。

很多政策扶持的行业，一样有股票最终没有能够兑现政策红利。

企业上市IPO，也是募集资金，一样有企业上市后会出现业绩变脸。

所以，增发出现利好兑现不了，这种概率也挺高。

相对来说，用于企业并购的定向增发，对于企业整体实力的增强，业绩的增长，是
有绝对帮助的，跌破定增价格较少。

而那些用于企业转型的增发募集，风险的不确定性，其实是非常高的。

有一些企业，想做的项目不具备吸引力，无法做定向增发，往往会用配股的方式去
强制问市场要钱。

这种往往方案刚抛出来，就开始下跌，因为公开向市场抽血。

最后一类是定增成功，但解禁的时候市场环境实在太差，也会造成利好无法兑现，
资金已经不在乎业绩，只想变现了。

我们从企业本身的角度，去看待定增这件事。

就好像本质上A股市场就是为了给符合要求的企业IPO做融资的，并不是为了给大
家炒作股票的。

对于企业来说，拿到钱才是目的，对于股民来说，股价涨才是目标，两者完全不同
。

又好像企业很乐意分红，大股东可以拿到实实在在的钱，而股民不接受分红，因为
市值减少了。

所以增发这件事，我们也需要辩证的去看，不用过分的解读为利好或者是利空。
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只有资金的反应，才是市场给出的答案。

银行增发的货币如何流到市场

货币增发主要有三种模式进入市场流通。

第一种是央行购买国债。

即政府发行国债，然后央行买拿货币出来购买国债，钱就到了政府手里，政府可以
通过发行国债获得的资金去办事。

但是要注意一点，央行增发货币并一定需要和政府发行国债同步，央行完全可以直
接从市场上购买前面已经发行出来的国债，通过收购国债把手里的货币进去市场流
通。

如果要回收货币，那么就进行反向操作，把手里的国债拿到市场上出售，把货币收
回来。

第二种、向商业银行提供贷款。

这个并不复杂，商业银行拿票据作为抵押物，抵押给央行，然后央行就贷款给他们
。这里是有是有利息的，不过利息比较低。

通过给商业银行提供低息贷款，商业银行再稍微提高一点利息给社会贷款。

不过商业银行不一会向央行贷款，如果商业银行里面的资金比较充足，他们是不会
再向央行贷款的，只有缺钱的时候才有可能向央行贷款。

另外还有一种情况，就是商业银行缺钱的时候也不一定要向央行贷款，他们可以向
其他银行借钱，这里就有一个银行和银行之间的借钱利率。钱多的银行会借钱给缺
钱的银行，至于他们之间的利率倒是有点复杂。

在美国的话是美联储指导一个利率空间让他们自己协商，在中国的话是由八家大银
行每隔一段时间相互报出自己向同行借钱给出的利率，然后取4个最高利率和4个最
低利率的平均值作为利率区间，让他们参考协商具体的借款利率。

第三种是把外汇转成人民币。

主要是把企业对外贸易中赚到的外汇，企业在银行那里换成人民币，直接流通。
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农业银行定增1000亿，规模创A股最高纪录，这个消息对股市和银行股
有什么影响？

农业银行定向增发1000亿，穆迪的对象分别是汇金公司、财政部、中国烟草总公
司、上海海烟投资管理有限公司、中维资本、中国烟草总公司湖北省公司、新华保
险。农业银行的这次定向增发引起了很多散户股民的注意，很多散户担心，是不是
这种定向增发意味着，本来很好的股市局面会出现扭转？可以很负责任的告诉你，
有点想多了。第一，农行现在的总市值是13000亿元，闭门搞一个投资增发，募集
1000亿，不算什么大事儿。而且目前市场的体量比以前大太多，1000亿在市场中
虽然能够起到一定的作用，但是并不能起到决定性的影响。第二，这次农行定向增
发的对象都属于国家层面的相关机构和公司，都属于比较有钱的金主，他们持有的
股份不会轻易在二级市场上抛售和兑现，这次定向增并没有像更广泛的对象募集，
对于二级市场的影响不大。第三，目前市场的这波行情主要是由于中小创独角兽概
念科技股引爆的，从目前来看，中小创科技股趋势还处于初期，并没有走到所谓的
高位，而且上证50股指一直处于调整状态，银行等金融股也一直处于回调区间，所
以说这次农业银行的定向增发，并不能对股指的趋势造成影响。总之，农业银行的
这次定向增发显示出金融股在未来还是具有很好的成长性。这次定向增发对于目前
股指的影响并不大，不易过分解读。

如果对您有帮助，评论点赞就是最大的支持。

增发货币是如何进入市场流通的？应该归谁所有？

货币增发主要有三种模式进入市场流通。

第一种是央行购买国债。

即政府发行国债，然后央行买拿货币出来购买国债，钱就到了政府手里，政府可以
通过发行国债获得的资金去办事。

但是要注意一点，央行增发货币并一定需要和政府发行国债同步，央行完全可以直
接从市场上购买前面已经发行出来的国债，通过收购国债把手里的货币进去市场流
通。

如果要回收货币，那么就进行反向操作，把手里的国债拿到市场上出售，把货币收
回来。

第二种、向商业银行提供贷款。
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这个并不复杂，商业银行拿票据作为抵押物，抵押给央行，然后央行就贷款给他们
。这里是有是有利息的，不过利息比较低。

通过给商业银行提供低息贷款，商业银行再稍微提高一点利息给社会贷款。

不过商业银行不一会向央行贷款，如果商业银行里面的资金比较充足，他们是不会
再向央行贷款的，只有缺钱的时候才有可能向央行贷款。

另外还有一种情况，就是商业银行缺钱的时候也不一定要向央行贷款，他们可以向
其他银行借钱，这里就有一个银行和银行之间的借钱利率。钱多的银行会借钱给缺
钱的银行，至于他们之间的利率倒是有点复杂。

在美国的话是美联储指导一个利率空间让他们自己协商，在中国的话是由八家大银
行每隔一段时间相互报出自己向同行借钱给出的利率，然后取4个最高利率和4个最
低利率的平均值作为利率区间，让他们参考协商具体的借款利率。

第三种是把外汇转成人民币。

主要是把企业对外贸易中赚到的外汇，企业在银行那里换成人民币，直接流通。

————

具体就这三种方式，不过主要的还是用第一种方式，通过购买国债的方式向社会提
供货币。由此每个国家都会发行国债，并且不可能还清，因为一旦全部还清国债，
意味央行失去了一点调节货币供应量的功能，无法根据市场流通情况直接来增发或
者回收货币。

如果还清国债，不在继续发债，那么以后增发货币只能走商业银行这条线，但是通
过商业银行增发货币，效率稍微低一点。

央行的钱不是随便发的，也不是指定给谁的，而是通过实际情况来选择发放渠道。

（图片来自互联网）

关于银行增发对股市到此分享完毕，希望能帮助到您。
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